

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$400.

Son Honneur le Maire rentre dans la salle du Conseil et reprend le fauteuil de la présidence.

28.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. H.-A. Dorsey d'ériger une bâtisse temporaire à l'angle des rues Ste-Catherine et Tower.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la Banque Provinciale du Canada d'ériger un logement sur le toit de l'édifice de la banque.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. J.-C. Choquette d'ouvrir une cour à bois.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à P. Cohen l'érection d'une chaudière à vapeur.

32.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de renvoyer la demande de M. J.-H. Nault à la Commission de la Voirie.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

*Résolu:* Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant des crédits de \$1,300 et de \$350.

Renvoyé à la Commission des Finances.

34.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$718.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—De la Commission spéciale des Traverses à niveau, au sujet de la nomination des ingénieurs.

Renvoyé à la Commission des Finances.

#### ORDRE DU JOUR.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Payette, à l'effet d'amender le règlement *re* Compagnies d'assurance,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

*Résolu:* Que le greffier de la Ville soit prié de rédiger un projet de règlement en conséquence, de la faire imprimer et de lui donner son rang sur l'ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

37.—M. l'échevin MERCIER, appuyé par M. l'échevin YATES,

*Propose:* Que le 3ème ordre du jour soit maintenant pris en considération.

M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, propose en

*Amendement:* Que le deuxième ordre du jour soit maintenant mis à l'étude.,

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,  
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,  
Greffier-adjoint de la Ville.

#### COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 23 décembre. (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, Giroux, J.-B.-A. Martin et Ward.

##### HOTEL DE VILLE

1.—Soumis et lu un rapport du surintendant de l'Hôtel de Ville déclarant que la maison J.-W. Harris et Cie a, conformément à la résolution de cette Commission en date

27.—From Fire and Light Committee, to vary a sum of \$400.

His Worship the Mayor entered the Council chamber and took the chair.

28.—From Fire and Light Committee, to allow H. A. Dorsey to erect a temporary building, corner of Ste. Catherine and Tower streets.

29.—From Fire and Light Committee, to allow Provincial Bank of Canada to erect a lodging on roof of their building.

30.—From Fire and Light Committee, to allow J. C. Choquette to open a wood yard.

31.—From Fire and Light Committee, to allow P. Cohen to erect a steam engine.

32.—From Fire and Light Committee, to refer application of J.-H. Nault to Road Committee.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

*Resolved:* That said reports be received and adopted.

33.—From Fire and Light Committee, for appropriations of \$1,300 and \$350.

Referred to Finance Committee.

34.—From City Hall Committee, to vary a sum of \$718.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. DESERRES, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

35.—From Special on Level Crossings, anent the appointment of engineers.

Referred to Finance Committee.

#### ORDER OF THE DAY.

36.—The order of the day being read to consider a motion by Ald. Payette, to amend By-law *re* insurance companies.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

*Resolved:* That the City clerk be instructed to draft a by-law accordingly, to have the same printed and to place the same on the order of the day for the next meeting of the Council.

37.—Ald. MERCIER moved, seconded by Ald. YATES, That the 3rd order of the day be now taken up.

Moved in amendment by Ald. LEVY, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

That the second order of the day be now taken up.

And a debate arising.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst. City Clerk.

#### CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 23rd of December.

Present: Ald. Labrecque, chairman, Giroux, J. B. A. Martin and Ward.

##### CITY HALL

1.—Submitted and read a report from the City Hall superintendent stating that the firm J. W. Harris & Co., according to the resolution of this Committee, dated the